

(Bremervörder Zeitung vom 26.04.2018)

BREMERVÖRDER ZEITUNG

GNARRENBURGER UND SELSINGER ZEITUNG

Friesland motiviert Männerstimmen

Sänger des MGV Harmonie stimmen sich mit Übungswochenende in Varel auf Konzerte im Mai ein

BREMERVÖRDE. Für die Sänger des Männergesangsvereins (MGV) Harmonie ist es mittlerweile Tradition, dass zum Programm in Konzertjahren ein Kompaktchor Wochenende im friesischen Varel gehört. Nicht ohne Grund: Ausreichend große Räumlichkeiten, beste Verpflegung und ebensolche Unterkünfte bilden vier Wochen vor der eigentlichen Veranstaltung ideale Bedingungen für ein intensives Proben der geplanten Musikstücke. Bereits zum

dritten Mal fanden sich auch in diesem Jahr fast alle Sänger inklusive der musikalischen Leiterin Marie-Louise Baabe in Varel ein, um sich konzentriert auf das große Konzertwochenende am 25. und 26. Mai im Ludwig-Harms-Haus in Bremervörde einzustimmen. Das Motto lautet in diesem Jahr „Ne Tüte toller Töne“. Von plattdeutschem Liedgut über bekannte Schlager bis hin zu Popklassikern wird das Spektrum in diesem Jahr reichen. Am Ende der beiden Übungstage in

Ostfriesland zeigten sich sowohl der Erste Vorsitzende der Harmonie, Viktor Sussek, als auch Marie-Louise Baabe mehr als zufrieden mit dem geleisteten Probenpensum. Sussek sah sich darin bestätigt, dass „diese Form der Vorbereitung mit intensiven Übungsteilen „eine sehr sinnvolle Ergänzung zu den wöchentlichen Proben darstellt“. Der Vorsitzende dankte er allen Teilnehmern, insbesondere Marie-Louise Baabe, für den geleisteten Einsatz an beiden Tagen, „von dem

spätestens bei Konzert Ende Mai auch alle Besucher profitieren sollen“.

Auf einen Blick

- › Was: Konzertwochenende Männergesangsverein Harmonie
- › Wann: Freitag, 25. Mai, und Sonnabend, 26. Mai, jeweils 19.30
- › Wo: Ludwig-Harms-Haus, Bremervörde › Karten: „Toto + Lotto Adami“, Brunnenstraße, Bremervörde



Ende Mai betreten die Herren des MGV Harmonie aus Bremervörde die Bühne des Ludwig-Harms-Hauses in Bremervörde. An zwei Wochenende präsentieren die Sänger unter dem Motto „Ne Tüte toller Töne“ ihr neues Programm.